

Kreissparkasse Halle unterstützt das Kreisgymnasium mit einer Spende für die Anschaffung einer Boulderwand



Klettern ohne Seil und Gurt (v.l.n.r.): Felix, Emil, Tessa und Lara aus der 9b machen es schon vor. Für die Spende bedanken sich bei Benedict Konrad, Bereichsleiter Privatkunden der Kreissparkasse, und der Vorsitzenden des Schulvereins Nina Lauterbach Schulleiter Markus Spindler und Sportlehrer Malte Seemann.

Halle (Westf.), 11. September 2023

Die Kreissparkasse Halle unterstützt gemeinsam mit dem Schulverein des Kreisgymnasiums Halle die Schule bei der Finanzierung einer Kletterwand. Die Idee dafür kam der Fachschaft Sport im Rahmen eines Sponsorenlaufs, in dem die Schülerinnen und Schüler den überwiegenden Teil der Kosten bereits zusammentragen konnten.

Drei Meter in der Höhe und gut sechs Meter in der Breite misst das neue Sportgerät, das inzwischen von dem Unternehmen OnTop Klettern in der Turnhalle 2 des Kreisgymnasiums Halle montiert wurde. An ihr können die Schülerinnen und Schüler nun ihr körperliches Geschick und ihre Muskelstärke unter Beweis stellen. „Eine Boulderwand ist eine frei bekletterbare und mit Weichböden gesicherte Wand“, erläutert Sportlehrer Christian Gach. „Das bedeutet die Schülerinnen und Schüler klettern an ihr ohne Kletterseil und -gurt. Zunächst ist sie eine schöne Ergänzung unseres Sportangebots, wenn auch noch kein fester Bestandteil des Unterrichts. Mit der 5. und 8. Jahrgangsstufe habe ich die Kletterwand aber bereits

ausprobiert. Insgesamt können alle Jahrgänge von der 5. Klasse bis zur Oberstufe daran agieren.“

Die Idee, die Sporthalle mit einer Boulderwand auszustatten, entstand im Rahmen eines Sponsorenlaufs der Fachschaft Sport, als diese sich die Frage stellte, was sich in der Schule gut eignen würde. Das Bouldern ist eine feste Disziplin im Sportklettern und fördert mehrere Muskelgruppen gleichzeitig: Die Schülerinnen und Schüler trainieren mit ihrem eigenen Körpergewicht, lernen ihr Gewicht gleichmäßig zu verteilen und stabilisieren Rumpf und Rücken. „Die Boulderwand ist auch in der Hinsicht eine schöne Ergänzung, weil wir sie immer wieder um zusätzliche Bestandteile erweitern können“, lobt Gach das neue Sportgerät, dessen Großteil durch den Sponsorenlauf bereits finanziert werden konnte: „Die Schülerinnen und Schüler haben bei dem Sponsorenlauf im vergangenen Schuljahr den größten Teil der Kosten zusammengetragen: Insgesamt wurden 8.500 Euro erlaufen“, freut sich Schulleiter Markus Spindler über das tolle Ergebnis. Davon spendete das KGH 2.000 Euro an die Partnerschule in Burkina Faso, die restlichen 6.500 Euro decken einen Teil der Kosten der Boulderwand. Die Differenz trugen die Kreissparkasse und der Schulverein. „Ohne die Unterstützung der Kreissparkasse Halle und des Schulvereins hätten wir diese Investition nicht tätigen können“, bedankt sich Spindler für die Spende.

Benedict Konrad, Bereichsleiter Privatkunden bei der Kreissparkasse Halle, sieht in der Kletterwand eine sinnvolle und nachhaltige Förderung: „Durch die Spende unterstützen wir nicht nur die Schulbildung, sondern auch die körperliche Fitness der Schülerinnen und Schüler. Beide Komponenten sind wichtige Bestandteile der geistigen und körperlichen Gesundheit und somit eine Investition in die Zukunft, weshalb wir die Schule hier gerne unterstützt haben.“

Die Spende erfolgt im Rahmen der seit 2008 bestehenden Kooperation mit dem Kreisgymnasium Halle. Neben der Finanzierung von Schulprojekten gehören dazu auch Maßnahmen zur beruflichen Orientierung, Praktikumsplätze und Bewerbungstrainings. Die Kooperation ist ein Gewinn für beide Seiten: Das Kreisgymnasium kann Projekte umsetzen, die sonst nicht oder nur schwer finanzierbar wären und die Kreissparkasse hat in der Schule eine Kooperationspartnerin, bei der Spenden nachhaltig für das Allgemeinwohl eingesetzt werden.